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Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 24.08.2022 
 

AN/1486/2022 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Sportausschuss 01.09.2022 
 

Hundesport in Köln 

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung des Sportausschusses 
am 01.09.2022 zu setzen: 
 
Unseres Wissens nach hat sich der Hundesportverein HSV Bocklemünd e. V. aufgelöst, da 
der Mietvertrag zu seinem Trainingsgelände gekündigt wurde und die Suche nach einem 
Alternativstandort ergebnislos verlief. Das gleiche Schicksal steht dem Hundesportverein 
Köln-Süd e.V. offensichtlich kurz bevor. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD Fraktion: 
 

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass die Bahn-Landwirtschaft e. V. in jüngster Vergan-

genheit drei Kölner Hundesportvereinen (Mülheim, Bocklemünd und Köln-

Süd/Eifeltor) die Nutzung ihrer Areale als Trainingsgelände gekündigt hat? 

 

2. Welche kommunalen und anderen Richtlinien sowie Regelungen legen fest, ob ei-

ne Fläche zur Ausübung der verschiedenen Varianten des Hundesports geeignet 

ist? 

 

3. Welche konkreten Unterstützungs- und Hilfsmaßnahmen kann die Verwaltung den 

betroffenen Vereinen anbieten, um der Ausdünnung im Kölner Hundesport entge-

genzuwirken? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Mike Homann 
Fraktionsgeschäftsführer 
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